

Fiscalía contradice a La Moneda y afirma “el crimen de Ojeda es un delito político”

TENIENTE. Gobierno reiteró que en Venezuela hay dictadura.

El fiscal regional de la Fiscalía Metropolitana Sur y coordinador del Equipo de Crimen Organizado y Homicidios (ECO), Héctor Barros, afirmó ayer que “el crimen de (el exteniente venezolano en Santiago) Ronald Ojeda es un

delito político”. El Gobierno evitó referirse al caso.

“El perfil de la víctima, un exteniente del Ejército venezolano y activista en contra del gobierno de Venezuela, es claramente político. No hubo ninguna solicitud de rescate, que es lo

típico de los secuestros cometidos por grupos como el Tren de Aragua, que buscan obtener dinero a través de sus actividades criminales. En este caso, no hubo esa motivación. Lo que ocurrió con Ronald fue un sicariato, pero también una contratación

del Tren de Aragua para secuestrarlo y asesinarlo”, explicó el

persecutor en ADN Radio.

“Lo que podemos sostener con base en la investigación es que detrás del crimen de Ronald Ojeda está el gobierno venezolano”, reiteró Barros, porque “Ronald no sólo era un exteniente del ejército venezolano, sino que

también fue un activista político que se opuso al régimen actual. Participó en un intento de golpe de Estado y, después de eso, vino a Chile, donde continuó su lucha política”, detalló Barros.

“En diciembre, justo antes de su asesinato, viajó a Venezuela para participar en un intento de organizar un nuevo golpe de Estado. La rápida ejecución del crimen, entre 24 y 72 horas después de su secuestro, y su perfil político, nos lleva a la conclusión de que este asesinato tiene un trasfondo político relaciona-

do con su oposición al gobierno de Venezuela”, concluyó.

La ministra vocera, Aysén Etcheverry, indicó que “como Gobierno no nos vamos a referir a ese punto, sino que más bien reiterar nuestra total disposición a colaborar para que el caso se esclarezca a la brevedad posible”. Sobre el régimen de Nicolás Maduro agregó que “Chile no sólo no reconoce el resultado de las elecciones, sino que ha dicho de manera clara que considera que en Venezuela lo que existe es una dictadura”.³⁸